

Unabhängig einer Antwort auf die Frage einer Ausrufung des Klimanotstandes wird der im Ausschuss beratene Beschlussvorschlag dahingehend geändert, dass der Bürgerantrag als erledigt erklärt wird.

Der Ausschuss für Klima- und Umweltschutz empfiehlt dem Rat der Stadt Lohmar folgenden Beschluss:

Die Stadt Lohmar begrüßt das Engagement der Antragsteller. Sie trägt das Anliegen der Initiativen mit, welches in seiner Kernaussage bereits seit vielen Jahren in Lohmar verfolgt wird.

Die Stadt Lohmar bekräftigt ihr Bekenntnis zu ihrer Verantwortung für die Menschen, Natur und Umwelt und wird ihre kommunale Klimapolitik für die Umsetzung zahlreicher laufender und geplanter Maßnahmen in Lohmar weiterhin ambitioniert fortsetzen.

Der Bürgerantrag ist mit Beschluss zu TOP 11 (BV/19/2443) erledigt.